

undefined - mercredi 11 janvier 2023

cretois

SAILLANS

## Cyclo-cross : les jeunes ont fait la dernière manche



*Les jeunes étaient au grand complet au Teil.*

Dimanche 8 janvier, les jeunes coureurs du Vélo club Saillans ont participé en cyclo-cross à la dernière manche Drôme-Ardèche au Teil. Ils étaient 10 jeunes répartis dans les différentes catégories en fonction de leur âge.

Voici les résultats par catégories : en pré-licenciés 7<sup>e</sup> Mathéo Brenterch. En pupilles 6<sup>e</sup> Louka Patonnier, 18<sup>e</sup> Thibaut Brenterch, 28<sup>e</sup> Léon Skubich. En poussins 4<sup>e</sup> Maël Guyon, 9<sup>e</sup> Lucas Dorille, 13<sup>e</sup> Sacha Patonnier. En seniors 38<sup>e</sup> Jean-Philippe Chapellon.

Le vice-président Jean-François Gondran, chargé des jeunes au Vélo club, est très heureux de ces résultats qui sont de bon augure pour les années à venir.